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Прогноз синоптиков

спортивная жизнь
новости, события, факты

По данным комитета по сель-
скому хозяйству и продоволь-
ствию, на 25 июля в хозяйствах 
к местам зимовки животных под-
везли 2447 тонн сена (33% от 
плана) и заложили в траншеи 39 
тысяч тонн сенажа (50%). 

ЗАО «Флагман» и ООО «Воз-

рождение» уже завершили заго-
товку сена в объёме 101 и 111% 
соответственно, а аграрии ООО 
«Шестаковское», затрамбовав в 
бурты 2700 тонн зелёной травя-
ной массы, выполнили план за-
кладки сочных кормов на 110%.

Борис СОКОЛОВ

Травы, травы, травы 
не успели…

Механизаторы округа используют каждый погожий час 
на заготовку кормов для общественного поголовья скота.

Наведение порядка на поли-
гоне ТБО Заводоуковского ЖКХ, 
включающее в частности предва-
рительную оплату услуги хране-
ния отходов, заставило заводоу-
ковцев искать иные (бесплатные) 
места размещения отходов про-
изводства и потребления.

Как рассказала Нина Понома-
рёва, глава Лыбаевской сельской 
администрации, селяне всё ча-

ще замечают жителей города, ве-
зущих мусор на их территорию. 
Между тем, законодатель обе-
щает принять закон, по которо-
му с нового года за размещение 
отходов на полигонах ТБО пла-
тить будут все жители России, 
вне зависимости от проживания 
в благоустроенном или частном 
доме, в городе или селе.

Александр ПОнОмАрёВ

За мусор заплатит каждый
Твёрдые бытовые отходы особо смекалистые жители Заво-
доуковска повезли уже на свалку в Новолыбаево.

Сведения о надоях молока (в кг) на фуражную корову
в хозяйствах округа на 25 июля

2015 г.     2016 г.
ООО «Возрождение»                   17,9         15,7
ООО «Шестаковское» 15,9          12,0
ЗАО «Тобол» 19,3          21,5
ЗАО «Падунское» 23,5         22,1
ЗАО «Флагман» 21,7 21,0
ЗАО «Лесной» 22,0         22,1
ООО «Першино» 17,7 18,6
ООО «Боровинское» 27,5 24,1
ООО «Сосновка» 21,5 22,4
По округу (средний): 20,8 20,1

В профилактической работе по 
предупреждению лесных пожа-
ров два протокола на нарушите-
лей составили работники проку-
ратуры, остальные – специали-
сты «Тюменьлеса».

Ещё 11 протоколов лесники от-
правили в суд за несвоевремен-
ную уплату заводоуковцами  ра-
нее наложенных штрафов.

Как рассказал Валерий Овсян-

ников, главный специалист Тю-
менского межрайонного отдела 
лесного департамента, с нача-
ла года инспекторы выявили де-
вять случаев незаконных рубок в 
лесу. Троих нарушителей устано-
вить не удалось, на троих соста-
вили административные протоко-
лы, а ещё на троих передали до-
кументы в суд.

Александр ПОнОмАрёВ

Лесная стража начеку
Десять постановлений об административном правонару-
шении вынесли с начала года специалисты департамента 
лесного комплекса за нарушения правил пожарной безо-
пасности в округе.

В субботу в Бигиле 15 команд городского 
округа боролись за звание лучшего в фи-
нальных соревнованиях XVI окружных лет-
них сельских спортивных игр. 

Около пятисот участников и ещё, как минимум, 
две сотни болельщиков приехали в Бигилу посмо-
треть соревнования и подбодрить свои команды. К 
примеру, супругам Васильевым с дочками прове-
сти время на свежем воздухе – только в радость.

– Мой муж гиревик-любитель, но как любой 
мужчина обожает смотреть футбол, поэтому мы 
здесь, – говорит Наталья Васильева.

На спортивных площадках по-настоящему 
жарко. Так, участвовать в армрестленге заяви-
лись почти полсотни человек. Болельщики неу-
станно скандируют фамилии своих спортсменов 
и, не жалея ладоней, аплодируют победителям.

Рядом соревнуются гиревики. Мужчины и жен-
щины в рывке на время поднимают 16-килограм-
мовую гирю. Одной из первых на помост вышла 
Ирина Семенченко из Шестаково. Рассказывает, 
что профессионально гиревым спортом никогда 
не занималась, но в соревнованиях с удоволь-
ствием участвует. Нынешние для неё уже тре-
тьи. Предыдущие были победными. Вот и сегодня 
среди женщин у неё один из лучших результатов.

Судейский свисток даёт старт семейной эста-
фете. Среди участников Наталья и Сергей Го-
родиловы с десятилетней дочерью Мариной из 

Першино. Наталья Юрьевна говорит, что держать 
себя в спортивной форме помогает работа (она 
воспитатель в детском саду). А дочь и муж каж-
дый вечер уделяют полчаса для занятий спортом. 

Жаркие баталии кипят на футбольном поле и 
среди болельщиков. 

Состязания в Бигиле прошли по восьми видам 
спорта, ещё по двум – неделей ранее. И вот на-
ступил долгожданный момент объявления побе-
дителей. На высшую ступень пьедестала подня-
лась команда из Падуна, на вторую – из Новой 
Заимки, на третью – спортсмены из Боровинки.

Завершились XVI окружные летние сельские 
спортивные игры. Думаю, что участники и гости не 
пожалели времени. В Бигиле прошёл настоящий 
праздник спорта. Заводоуковские предпринимате-
ли организовали не только торговлю но и детские 
аттракционы. 

Однако не могу не отметить несколько недочётов в 
организации игр. В частности зрителям и ожидающим 
соревнований игрокам забыли поставить на спорт-
площадках лавочки, а простоять на ногах весь день 
– очень тяжело. Спасала положение пара скамеек у 
школы, но занять на них место было задачей непро-
стой. И ещё отсутствовала громкая связь, поэтому 
не только зрителям, но и многим игрокам было труд-
но сориентироваться, на какой спортплощадке про-
ходят соревнования по тому или иному виду спорта. 

Алла ЕГОрЫЧЕВА
Фото автора

Впереди – 
лоВкие, смелые, сильные

• надежда Забоева, глава Сосновской сельской 
администрации, поддержала свою команду 

участием в армрестлинге. Сосновцы заняли первое 
место в этом виде спорта.

• Девятнадцатилетняя Ирина Семенченко 
из Шестаково 16-килограммовую гирю подняла два 
десятка раз, показав среди женщин один из лучших 

результатов.

Поэтому одновременно с ко-
совицей трав для обществен-
ного животноводства механиза-
торы ремонтируют оборудова-
ние токов – готовят их к приёму 
хлеба нового урожая. Из 42 зер-
носушилок на сегодня в хозяй-

ствах округа уже подготовлены 
к работе 37 сортировально-су-
шильных комплексов. Уже зав-
тра могут принять зерно в ЗАО 
«Центральное», «Падунское», 
ООО «Согласие».

Борис СОКОЛОВ

Есть сено, будет и хлеб
Заготовка грубых и сочных кормов не уменьшает заботу по-
леводов сельхозпредприятий о хлебе насущном.

• Из 14 команд, участниц состязаний по мини-футболу,
лучшими в сельских спортивных играх стали боровинцы.
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территориальная избирательная комиссия

новости области

жкх

сельские будни

• У фермеров николая и натальи Калита  большую часть дня занимают 
заботы о подопечных, которым нужно постоянное внимание.

рЕШЕнИЕ 
№30 от 23 июля 2016 года               

О регистрации Чепика Александра Фёдоровича кандидатом 
в депутаты Тюменской областной думы шестого созыва 

по Заводоуковскому одномандатному избирательному округу № 22

Проверив соответствие порядка выдвижения Чепика Александра Фёдо-
ровича кандидатом в депутаты Тюменской областной думы шестого созы-
ва по Заводоуковскому одномандатному избирательному округу № 22 тре-
бованиям Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области и иные не-
обходимые для регистрации кандидата документы, достоверность содер-
жащихся в них сведений, в соответствии со статьями 18, 37.2, 42, 94 Изби-
рательного кодекса (Закона) Тюменской области, решением Избиратель-
ной комиссии Тюменской области от 14.04.2016 №161/937-5 «О возложе-
нии полномочий окружных избирательных комиссий по выборам депутатов 
Тюменской областной думы шестого созыва на соответствующие террито-
риальные избирательные комиссии» территориальная избирательная ко-
миссия города Заводоуковска и района решила:

1. Зарегистрировать Чепика Александра Фёдоровича, 1980 года рожде-
ния, проживающего в городе Тюмени Тюменской области, генерального ди-
ректора общества с ограниченной ответственностью «ТПС», исполняюще-
го обязанности депутата Тюменской городской думы шестого созыва на не-
постоянной основе, члена политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», члена бюро комитета ТЮМЕНСКО-
ГО ОБЛАСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ политической партии «КОММУНИСТИЧЕ-
СКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», выдвинутого ТЮМЕНСКИМ 
ОБЛАСТНЫМ ОТДЕЛЕНИЕМ политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», кандидатом в депутаты Тюменской 
областной думы шестого созыва по Заводоуковскому одномандатному изби-
рательному округу № 22 23 июля 2016 года в 10 часов 05 минут.

2. Выдать Чепику Александру Фёдоровичу удостоверение установ-
ленного образца.

3.Направить настоящее решение в Избирательную комиссию Тюмен-
ской области, территориальные избирательные комиссии Заводоуков-
ского одномандатного избирательного округа № 22.

4. Опубликовать настоящее решение в средствах массовой информации. 
С.А. КАСЕнОВА, 

председатель территориальной избирательной комиссии;
В.С. мяКИШЕВА, 

секретарь территориальной избирательной комиссии           

рЕШЕнИЕ 
№ 31 от 23 июля 2016 года              

 
О регистрации Ковина Владимира Анатольевича кандидатом 

в депутаты Тюменской областной думы шестого созыва 
по Заводоуковскому одномандатному избирательному округу № 22

Проверив соответствие порядка выдвижения Ковина Владимира Ана-
тольевича кандидатом в депутаты Тюменской областной думы шестого 
созыва по Заводоуковскому одномандатному избирательному округу № 
22 требованиям Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области и 
иные необходимые для регистрации кандидата документы, достоверность 

содержащихся в них сведений, в соответствии со статьями 18, 37.2, 42, 
94 Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области, решением Из-
бирательной комиссии Тюменской области от 14.04.2016 №161/937-5 «О 
возложении полномочий окружных избирательных комиссий по выборам 
депутатов Тюменской областной думы шестого созыва на соответствую-
щие территориальные избирательные комиссии» территориальная изби-
рательная комиссия города Заводоуковска и района решила:

1. Зарегистрировать Ковина Владимира Анатольевича, 1958 года рожде-
ния, проживающего в городе Тюмени Тюменской области, заместителя пред-
седателя комитета Тюменской областной думы по аграрным вопросам и зе-
мельным отношениям, члена Всероссийской политической партии «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ», заместителя секретаря Тюменского регионального отделе-
ния Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», члена пре-
зидиума регионального политического совета Тюменского регионального от-
деления Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», выдви-
нутого Тюменским региональным отделением Всероссийской политической 
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», кандидатом в депутаты Тюменской областной 
думы шестого созыва по Заводоуковскому одномандатному избирательно-
му округу № 22 23 июля 2016 года в 10 часов 08 минут.

2. Выдать Ковину Владимиру Анатольевичу удостоверение установ-
ленного образца.

3.Направить настоящее решение в Избирательную комиссию Тюмен-
ской области, территориальные избирательные комиссии Заводоуков-
ского одномандатного избирательного округа № 22.

4. Опубликовать настоящее решение в средствах массовой информации. 
С.А. КАСЕнОВА, 

председатель территориальной избирательной комиссии           
В.С. мяКИШЕВА, 

секретарь территориальной избирательной комиссии           

рЕШЕнИЕ 
№32 от 23 июля 2016 года              

 
О регистрации Тулебаева мурата Кашаубаевича кандидатом 

в депутаты Тюменской областной думы шестого созыва 
по Заводоуковскому одномандатному избирательному округу № 22

Проверив соответствие порядка выдвижения Тулебаева Мурата Ка-
шаубаевича кандидатом в депутаты Тюменской областной Думы шесто-
го созыва по Заводоуковскому одномандатному избирательному округу 
№ 22 требованиям Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области 
и иные необходимые для регистрации кандидата документы, достовер-
ность содержащихся в них сведений, в соответствии со статьями 18, 37,2, 
42, 94 Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области, решением 
Избирательной комиссии Тюменской области от 14.04.2016 №161/937-5 
«О возложении полномочий окружных избирательных комиссий по выбо-
рам депутатов Тюменской областной Думы шестого созыва на соответ-
ствующие территориальные избирательные комиссии» территориаль-
ная избирательная комиссия города Заводоуковска и района решила:

1. Зарегистрировать Тулебаева Мурата Кашаубаевича, 1968 года рождения, 
проживающего в городе Тюмени Тюменской области, генерального директора 
общества с ограниченной ответственностью «ТМК – Сибирь», исполняюще-
го обязанности депутата Тюменской городской думы шестого созыва на непо-
стоянной основе, члена политической партии ЛДПР – Либерально - демокра-

тической партии России, выдвинутого Тюменским региональным отделением 
политической партии ЛДПР – Либерально - демократической партии России, 
кандидатом в депутаты Тюменской областной думы шестого созыва по Заво-
доуковскому одномандатному избирательному округу № 22 23 июля 2016 го-
да в 10 часов 11 минут.

2. Выдать Тулебаеву Мурату Кашаубаевичу удостоверение установ-
ленного образца.

3.Направить настоящее решение в Избирательную комиссию Тюмен-
ской области, территориальные избирательные комиссии Заводоуков-
ского одномандатного избирательного округа № 22.

4. Опубликовать настоящее решение в средствах массовой информации. 
С.А. КАСЕнОВА, 

председатель территориальной избирательной комиссии            
В.С. мяКИШЕВА, 

секретарь территориальной избирательной комиссии           

рЕШЕнИЕ 
№ 33 от 23 июля 2016 года              

О регистрации Койше Арстана Кенесаровича кандидатом 
в депутаты Тюменской областной думы шестого созыва 

по Заводоуковскому одномандатному избирательному округу № 22

Проверив соответствие порядка выдвижения Койше Арстана Кене-
саровича кандидатом в депутаты Тюменской областной думы шесто-
го созыва по Заводоуковскому одномандатному избирательному округу                                                                                                                    
№ 22 требованиям Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области 
и иные необходимые для регистрации кандидата документы, достовер-
ность содержащихся в них сведений, в соответствии со статьями 18, 37,2, 
42, 94 Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области, решением 
Избирательной комиссии Тюменской области от 14.04.2016 №161/937-5 
«О возложении полномочий окружных избирательных комиссий по выбо-
рам депутатов Тюменской областной думы шестого созыва на соответ-
ствующие территориальные избирательные комиссии» территориаль-
ная избирательная комиссия города Заводоуковска и района решила:

1. Зарегистрировать Койше Арстана Кенесаровича , 1977 года рождения, 
проживающего в городе Ялуторовске Тюменской области, генерального дирек-
тора общества с ограниченной ответственностью «НЧОП «Стаксель плюс», 
исполняющего обязанности депутата Ялуторовской городской думы шесто-
го созыва на непостоянной основе, члена политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, выдвинутого региональным отделением политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Тюменской области, кандидатом в депута-
ты Тюменской областной думы шестого созыва по Заводоуковскому одноман-
датному избирательному округу № 22 23 июля 2016 года в 10 часов 15 минут.

2. Выдать Койше Арстану Кенесаровичу удостоверение установлен-
ного образца.

3.Направить настоящее решение в Избирательную комиссию Тюмен-
ской области, территориальные избирательные комиссии Заводоуков-
ского одномандатного избирательного округа № 22.

4. Опубликовать настоящее решение в средствах массовой информации. 
С.А. КАСЕнОВА, 

председатель территориальной избирательной комиссии                                             
В.С. мяКИШЕВА, 

секретарь территориальной избирательной комиссии                                            

на юге Тюменской области рез-
ко ускорился рост промышлен-
ного производства. 

Если за январь-май текущего года 
он составил еле различимые 1,3% 
(по сравнению с аналогичным пери-
одом в 2015 году), то всего за месяц 
вышел в плюс на 4,3%. Это следу-
ет из опубликованной Тюменьста-
том информации об индексах про-
изводства. 

Наибольший годовой прирост де-
монстрируют такие отрасли, как до-
быча полезных ископаемых, кроме 
топливно-энергетических (87,9%), 
производство резиновых и пласт-
массовых изделий (56,8%) и вы-
пуск машин и оборудования (48,9%). 

Около полутора миллиардов 
рублей собрали жители Тюмен-
ской области на капитальный ре-
монт многоквартирных домов. 

В среднем по региону за капи-
тальный ремонт платят порядка 
88% тюменцев, в областной столи-
це – 87%. С должниками региональ-
ный оператор ведёт работу в рамках 
действующего законодательства: 
начисляет пени, готовит обращения 
в суд, участвует в судебных заседа-
ниях. По данным фонда капиталь-
ного ремонта многоквартирных до-
мов Тюменской области, к середи-
не июля подано 722 исковых заяв-
ления на сумму 5040,7 тысячи ру-
блей, вынесено 210 судебных реше-
ний на сумму 780,5 тысячи рублей, 
оплачено в добровольном порядке 
более 480 тысяч рублей.

Количество абитуриентов, же-
лающих учиться в среднеспе-
циальных учебных заведени-
ях, превысило восемь тысяч че-
ловек. Число заявлений уже в не-
сколько раз превышает число учеб-
ных мест, сообщает региональный 
департамент образования и науки. 
В колледжи и техникумы стали ид-
ти выпускники с высоким средним 
баллом аттестата, что говорит о ро-
сте престижа рабочих профессий.

набережная Туры набрала пять 
тысяч голосов на сайте Твоя-рос-
сия.рф, где проходит отбор сим-
волов для новых банкнот ЦБ рФ 
– две тысячи и 200 рублей.

Набережная Туры – часть исто-
рического, культурного и архитек-
турного центра Тюмени. Её высо-
та – 24 м, а протяжённость – 4 км. 
Это единственная четырёхуровне-
вая набережная России.

С мини-фермы Натальи и Нико-
лая Калиты из села Гилёво коопе-
ратив «Центр» ежедневно отгру-
жает до полутонны молока… Это 
личное подсобное хозяйство мож-
но взять за образец. На территории 

У Умелого Всякое дело спорится
Дать малому и среднему бизнесу зелёную дорогу призвал 
властные структуры страны президент Владимир Путин. Ка-
кого же цвета для предпринимателей горит фонарь сегодня?

чистота, помещения выбелены и по-
крашены, подворье огорожено ме-
таллическим забором. В нескольких 
десятках метров от животноводче-
ского помещения хозяева построи-
ли жилой дом для работников. Сей-

час его занимает мужчина, который 
пасёт скот… 

Под крышей мини-фермы 52 ко-
ровы плюс нетели и молодняк. Дей-
ствует молокопровод, по которому 
молоко поступает в молочную, где 
процеживается через фильтры и 
отправляется в танк-охладитель. 
Кажется, всё идёт так, как задума-
но, если бы не проблемы… Не се-
крет, что для улучшения породных 
качеств и продуктивности коров, 
необходимо регулярно обновлять 
стадо. Прежде государство субси-
дировало закуп высокопродуктив-
ных животных, это позволяло фер-
мерам «освежать» свои гурты рос-
сийским и импортным молодняком. 

Последние два года такой помо-
щи практически нет. Сегодня Ната-
лья и Николай Калита выращива-
ют своих нетелей. Для молодняка 
крупного рогатого скота построили 
отдельное помещение, оборудова-
ли загон для выгула телят. В планах 
строительство ангара, часть которо-
го зай мёт техника, а вторую полови-
ну – телята. 

– Сегодня готовим сено, – гово-
рит Наталья Владимировна. – Тра-
востой прекрасный, если не подве-
дёт погода да техника – корм бу-
дет. Правда, пришлось пять лет 
походить по инстанциям, чтобы 
оформить землю в собственность. 
Этим летом, думаю, закончатся 
мытарства. 

Беспокоит цена закупаемого мо-
лока. Она не меняется уже второй 
год, а ведь подорожали бензин, во-

да, электроэнергия. К слову, с ян-
варя энергосбыт стал брать с нас 
за киловатт не как с жителей села, 
а как с юридических лиц – по 4 ру-
бля. Какие же мы юрлица? Мы част-
ники, имеющие своё хозяйство. Ле-
том надаиваем больше молока, чем 
зимой, самое время подзаработать, 
да только молокозавод снижает за-
купочную цену. 

И ещё. Молоко с нашей мини-
фермы кооператив «Центр» заби-
рает отменного качества по жирно-
сти, кислотности и белку. А вот ког-
да рассчитывается, то выплаты идут 
как за молоко второго сорта. Но раз-
ве мы виноваты, что среди сдатчи-
ков есть люди недобросовестные: 
разбавляющие молоко, не проце-
живающие его? И это тоже потери 
экономические… 

Не первый год часть молока у 
нас прямо с фермы покупают и 
односельчане, и горожане. И бла-
годарят за качественный продукт. 
Получается, что нам выгоднее 
продавать молоко населению, 
чем отправлять на завод. А разве 
нельзя проверять качество моло-
ка при его приёмке и прекратить, 
наконец, эту уравниловку. Вме-
сто поддержки производителей 
молока, нас со всех сторон бьют 
по рукам. Мечта фермеров, что-
бы поговорка: «Если хочешь ра-
зориться, вложи деньги в сель-
ское хозяйство» не имела под со-
бой основания.

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

Из 62 котельных округа 20 полностью 
уже подготовлены к зиме, в оставших-
ся выполнено больше половины (60 %) 
запланированных ремонтных работ.

Как рассказала Екатерина Десятова, пред-
седатель комитета по жилищно-коммуналь-
ной политике администрации округа, в вось-
ми котельных, отапливающих жилые дома и 
социально-значимые объекты, ремонтируют 
газовые котлы, а где необходимо – отслужив-
шие срок меняют на новые. В Заводоуковске 
уже отремонтировали 4,4 километра тепло-
вых сетей. К концу лета ещё три километра 

должны быть готовы к отопительному сезону.
Не забыли в муниципалитете и о сельских 

территориях: специалисты подрядных орга-
низаций в этом сезоне должны обновить те-
плотрассы в Горюново, Колесниково, Новой 
Заимке, Сосновке и Шестаково. Необходи-
мость ремонта водопроводных сетей дикту-
ет их существенный износ. Замене подле-
жат 1,3 километра водоводов в городе, поч-
ти по 0, 9 километра в Новой Заимке и Пер-
шино, по полкилометра в Дроновой и Мичу-
ринском, 690 метров в Озерках и 75 метров 
в Шестаково.

Подготовка объектов тепло- и водоснаб-

жения к зиме находится сегодня на разных 
стадиях: какие-то уже отремонтированы пол-
ностью, где-то выполнено больше половины 
объёма, а где-то только заканчивается под-
готовка к проведению торгов. Но коммуналь-
ные службы и муниципалитет вместе рабо-
тают над тем, чтобы осенью вовремя было 
включено отопление, бесперебойно потреби-
тели получали воду. Вот ещё бы задолжав-
шие жители округа рассчитались с комму-
нальщиками за полученные ранее услуги – 
было бы совсем хорошо. Тогда и объём ре-
монтных работ мог быть больше.

Александр ПОнОмАрёВ

Чтобы в дома тепло вовремя пришло


